

# SENATOR

## "Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga di Safari Subuh: Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang"

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM)

Sep 15, 2023 - 11:41



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG  
-07°1'11", 106°57'14", 217°  
15/09/2023 04:59:31

*"Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga di Safari Subuh: Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang"*

**SUKABUMI, 15 September 2023** - Pada pagi yang bercahaya ini, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, AIPDA SUHENDAR ROMDONI, melaksanakan Safari Subuh di Masjid Naura Al-Baraq, kawasan Kp. Cirawa, Rt. 01/05, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 04.30 WIB ini bertujuan untuk menjalin kedekatan antara kepolisian dan masyarakat, sambil memberikan informasi penting.

Dalam kesempatan yang penuh keagamaan, AIPDA SUHENDAR ROMDONI menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini menekankan pentingnya keamanan, disiplin, dan efisiensi dalam pelayanan publik, serta berdialog dengan masyarakat untuk mendengarkan dan menjawab kebutuhan mereka.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga terkait tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Ia mengingatkan masyarakat untuk berperan aktif dalam mencegah kejahatan ini dengan cara memberitahukan kepada aparat kepolisian, terutama kepada Bhabinkamtibmas, apabila ada warga yang akan bekerja baik keluar daerah maupun ke luar negeri. Tindakan ini membantu mengidentifikasi potensi tindak pidana dan melindungi warga dari risiko yang mungkin timbul.

Kegiatan Safari Subuh ini mencerminkan peran penting Bhabinkamtibmas dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif dan memberikan informasi yang bermanfaat kepada masyarakat. Diharapkan kerjasama antara kepolisian dan warga akan terus memperkuat keamanan dan ketertiban di Desa Nyalindung.